

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un après-midi dédié aux aidants

À l'occasion de la Journée nationale des aidants, le pôle ressources Marie-Curie organise un après-midi d'échanges et d'animations, le vendredi 11 octobre.

À travers son CCAS et l'EHPAD Home Marie-Curie, la Ville de Villenave d'Ornon a inauguré en 2021 le pôle ressources Marie-Curie, visant à soutenir et accompagner les aidants dans leur quotidien. Soutenu par l'Agence Régionale de la Santé (ARS), ce pôle est une véritable source d'informations et d'appuis pour les proches-aidants et les proches-aidés. Il propose notamment des activités ludiques adaptées et ressourçantes, à la fois à domicile et de façon collective. Il réunit aussi un groupe de paroles mensuel, le Café des aidants, et organise chaque année un séjour à l'attention des aidants, au centre de vacances municipal Le Cabrit, situé à Luz-Saint-Sauveur. Aussi, en partenariat avec la Fondation Bagatelle, le pôle ressources propose des formations à destination des services d'aide à domicile pour sensibiliser à l'accompagnement du binôme aidant-aidé en situation de soins palliatifs.

Une journée dédiée aux aidants

Le pôle ressources Marie-Curie participe une nouvelle fois cette année à la Journée nationale des aidants, en proposant un après-midi d'échanges et d'animations, gratuit et ouvert à tous, le vendredi 11 octobre, à partir de 14 h, à la salle Marcelle Dumas. Cette année, le thème de cette journée porte sur l'auto-reconnaissance des aidants. Après une intervention du clown Matteo, les participants pourront donc se rencontrer et partager autour de leur rôle d'aidant et de la difficulté que l'on peut parfois rencontrer à s'identifier comme tel.

Infos pratiques : Pôle ressources Marie-Curie – 06 35 75 37 84

Salle Marcelle Dumas, 11 rue du Commandant Charcot, 3310 Villenave d'Ornon

Suivez-nous sur villenedornon.fr / Facebook @mairievillenedornon

Contact presse : Service communication - Mairie de Villenave d'Ornon
service.presse@mairie-villenedornon.fr - 05 56 75 69 39